



US-Milliardär Elon Musk erwägt „bedeutende Investitionen“ von Tesla in Frankreich

Der amerikanische Milliardär Elon Musk zeigte sich am Montag, dem 15. Mai, am Rande des „Choose France“-Gipfels im Schloss von Versailles „zuversichtlich, dass Tesla in Zukunft bedeutende Investitionen in Frankreich tätigen wird“.

„Ich bin sehr beeindruckt von dem Empfang, den Präsident Macron und die französische Regierung der Industrie bereitet haben“, rief Elon Musk den Journalisten nach einem Austausch mit dem französischen Wirtschaftsminister Bruno Le Maire zu. Am Rande des „Choose France“-Gipfels im Schloss von Versailles äußerte sich der Chef von Tesla, Twitter und Space X am Montag „zuversichtlich, dass Tesla in Zukunft bedeutende Investitionen in Frankreich tätigen wird“.

„Mit Elon Musk, dessen Portfolio an Aktivitäten, das sehr breit gefächert ist, jeder kennt, setzen wir die Gespräche fort“, erklärte auch der französische Wirtschaftsminister Bruno Le Maire. Aber „es ist besser, wenn wir den Inhalt dieser Gespräche vorerst geheim halten“, betonte der Minister.

Hinter den Investitionen in Höhe von insgesamt 13 Milliarden Euro, die anlässlich der sechsten Ausgabe von „Choose France“ angekündigt wurden, „stehen Monate und Monate von Verhandlungen“, so Bruno Le Maire. „Es ist ein Kampf, in dem sich niemand etwas schenkt, um Investitionen nach Hause zu holen, Arbeitsplätze nach Hause zu holen, Technologien nach Hause zu holen“. Die einzige Fabrik, die der Elektroautohersteller Tesla derzeit in Europa baut, befindet sich in Brandenburg nahe Berlin.